
ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO 

PESQUISA, EXTENSÃO E CULTURA DA UFGD. 

 

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e sete, às sete horas e trinta minutos nas 1 

dependências da Universidade Federal da Grande Dourados, sob a presidência do 2 

Magnífico Vice-reitor, Professor Wedson Desidério Fernandes em atendimento à 3 

Convocação n 04/2007 reuniu-se este Conselho. Presentes os Conselheiros: Vice-Reitor - 4 

Wedson Desidério Fernandes, Pró-Reitor de Ensino de Pós Graduação e Pesquisa – Cláudio 5 

Alves de Vasconcelos, Pró-Reitora de Extensão, Cultura e Assuntos Estudantis - Rita de 6 

Cássia Aparecida Pacheco Limberti; Pró-Reitora de Administração e Planejamento – 7 

Silvana de Abreu, Pró Reitor de Ensino de Graduação – Sidnei Azevedo de Souza, 8 

representantes da Câmara de Ensino de Graduação - Rosemar José Hall,  Rozanna Marques 9 

Muzzi, Adauto de Oliveira Souza, Mônica Maria Bueno de Moraes; representante da 10 

Câmara de Extensão e Cultura - Marilda Moraes Garcia Bruno; representantes da Câmara de 11 

Ensino de Pós Graduação e Pesquisa – Eudes Fernando Leite e Silvana de Paula Quintão 12 

Scalon; representantes docente – Tarcisio de Oliveira Valente, Marlene Estevão Marchetti; 13 

representantes técnico-administrativos- Maria Aparecida dos Reis Alcântara, Olga de 14 

Almeida Bachega e Vicência Deusdete Gomes dos Santos; representante discente Enio 15 

Alencar da Silva. Faltaram e justificaram ausência os seguintes conselheiros: Reitor – Damião 16 

Duque de Farias; representante discente Priscila Marques Ribas e Roger Vieira.  O 17 

Presidente declarou aberta a reunião colocando em apreciação o primeiro assunto da pauta. 1. 18 

Resolução nº. 59/2007 emitida ad referendum: Em apreciação. Homologada. 2. Ata da 4ª 19 

Reunião Ordinária: Em apreciação. Homologada. 3. Expediente  – a) Programa de Incentivo 20 

à apresentação de trabalhos e participação em eventos. Em apreciação. Aprovada a inclusão do 21 

assunto. 4-Câmara de Ensino de Graduação - a) parecer nº. 25/2007 – Estruturas 22 

Curriculares dos Cursos de Engenharia de Alimentos e Engenharia de Produção, da Faculdade 23 
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de Ciências e Tecnologia da UFGD. Em apreciação. Aprovado conforme Resolução nº. 24 

62/CEPEC; b) parecer nº. 26/2007 – Proposta de aquisição de livros para os cursos de 25 

graduação da UFGD. Em apreciação. O conselheiro Sidnei apresentou à mesa uma nova 26 

proposta, contemplando os cursos de pós-graduação. O conselheiro Eudes sugeriu que a Pró-27 

reitoria de Ensino de Graduação acompanhe o processo de aquisição dos livros. O conselheiro 28 

Cláudio sugeriu a constituição de uma Comissão com representantes da graduação e da 29 

biblioteca, para organizar um acervo necessário para trabalhar junto a Divisão de Compras.  O 30 

conselheiro Sidnei destacou que a bibliotecária irá solicitar às Faculdades a lista das 31 

prioridades e propôs como encaminhamento a constituição da Comissão formada por 32 

representantes de cada Faculdade, um representante da pós-graduação e as bibliotecárias, 33 

ficando a cargo da PROGRAD a designação através de Instrução de Serviço, com um prazo de 34 

15 (quinze) dias para conclusão dos trabalhos. Em votação o parecer com este 35 

encaminhamento. Aprovado, conforme Resolução nº. 63/CEPEC. c) parecer nº. 27/07- Dilação 36 

de prazo para conclusão de curso de graduação, por mais 01(um) ano, do acadêmico AZEL 37 

JORGE FILHO, RGA nº. 2000.0665.009-3, do Curso de Administração. Em apreciação.  38 

conselheiro Sidnei destacou que se trata de dilação de prazo para conclusão da disciplina 39 

Trabalho de Graduação e já está com parecer favorável da Faculdade de Administração, 40 

Ciências Contábeis e Economia. Em votação. Aprovado conforme Resolução nº. 64/CEPEC. 41 

d) Parecer nº. 28/2007 - Dilação de prazo para conclusão de curso de graduação, por mais 42 

01(um) ano, do acadêmico CLEBSON CARNEIRO RAMOS, RGA nº. 2000.0665.013-1, do 43 

Curso de Administração. Em votação. Aprovado, conforme Resolução nº. 65/CEPEC. e) 44 

Parecer nº. 29/2007 - Dilação de prazo para conclusão de curso de graduação, por mais 01(um) 45 

ano, da acadêmica RENATA DOS SANTOS VIEIRA, RGA nº. 2000.0665.037-9, do Curso de 46 

Administração. Em votação. Aprovado, conforme Resolução nº. 66/CEPEC. f) Parecer nº. 47 

30/2007 - Dilação de prazo, em caráter excepcional, para conclusão de curso de graduação, por 48 

mais 01(um) ano, da acadêmica SOLANGE DA SILVA SIMÕES GASSI, RGA nº. 49 



 
3 

2000.0665.045-0, do Curso de Administração. Em votação. Aprovado, conforme Resolução nº. 50 

67/CEPEC. g) Parecer nº. 31/2007 – Regulamento e Normas para Estágio Supervisionado; 51 

Trabalho de Conclusão de Curso; Projeto de Biologia I e Projeto de Biologia II, do Curso de 52 

Ciências Biológicas e Ambientais. Em votação. Aprovado conforme Resolução nº. 68/CEPEC.   53 

5) Câmara de Extensão e Cultura: a) parecer nº. 102/2007 – Projeto de Extensão intitulado: I 54 

Concurso de Artigos sobre “Economia Solidária e o Empoderamento das Mulheres no 55 

Município de Dourados - MS”. Em votação. Aprovado, conforme Resolução nº. 61/CEPEC. b) 56 

Alteração das Normas de Extensão – Em apreciação.  A conselheira Rita propôs a discussão 57 

das Normas juntamente com o assunto que foi incluso no item expediente. Aprovada a 58 

solicitação. O conselheiro Adauto disse que as Normas devem ser claras quanto à projetos de 59 

extensão e ensino e propôs a retirada de pauta para que as Normas possam ser discutidas com 60 

uma Comissão. Em votação este encaminhamento. Aprovado com l(um) voto contrário. A 61 

seguir o Presidente passou a constituição da Comissão, conforme segue: Presidente – Pró-62 

reitora de Extensão; membros: o Pró-reitor de Ensino de Graduação; o Pró-reitor de Ensino de 63 

Pós-Graduação e Pesquisa; a Coordenadora de Ensino de Graduação; a Coordenadora de 64 

Pesquisa; o Coordenador de Extensão e um discente, conforme Resolução nº. 70/CEPEC. 6) 65 

Câmara de Ensino de Pós-Graduação e de Pesquisa:  Não houve assunto. 7) Assuntos 66 

Gerais: a) a conselheira Rozanna manifestou a preocupação quanto aos documentos das 67 

reuniões, que estão publicados na página da UFGD.   b) O conselheiro Rosemar disse que 68 

deveria o site da UFGD conter um espaço restrito a comunidade acadêmica, onde seria 69 

acessado com o nome do usuário e senha, dessa forma garantiria a segurança da divulgação dos 70 

documentos. E complementou dizendo ser necessário um acompanhamento diário da 71 

Coordenação de Informática, no tocante a atualização das matérias na página da UFGD, pois 72 

existem informações no site de eventos 73 

que já ocorreram mas que continuam sendo divulgados como se não tivessem 74 

acontecido.  Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 75 
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a reunião às onze horas e quinze minutos. E, para constar, eu, Tania Jucilene Vieira Vilela, 76 

secretária, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, será assinada por mim e por todos 77 

os presentes. Dourados, 18 de maio de 2007. 78 

Tania Jucilene Vieira Vilela_____________________________________________________ 79 

Wedson Desidério Fernandes____________________________________________________ 80 

Cláudio Alves de Vasconcelos___________________________________________________ 81 

Rita de Cássia Aparecida Pacheco Limberti_________________________________________ 82 

Silvana de Abreu_____________________________________________________________ 83 

Sidnei Azevedo de Souza______________________________________________________ 84 

Adauto de Oliveira Souza_______________________________________________________ 85 

Enio Alencar da Silva__________________________________________________________ 86 

Eudes Fernando Leite__________________________________________________________ 87 

Marlene Estevão Marchetti______________________________________________________ 88 

Maria Aparecida dos Reis Alcântara_______________________________________________ 89 

Marilda Moraes Garcia Bruno____________________________________________________ 90 

Mônica Maria Bueno de Moraes__________________________________________________ 91 

Olga de Almeida Bachega_______________________________________________________ 92 

Rosemar José Hall_____________________________________________________________ 93 

Rozanna Marques Muzzi________________________________________________________ 94 

Silvana de Paula Quintão Scalon__________________________________________________ 95 

Tarcisio de Oliveira Valente_____________________________________________________ 96 

Vicência Deusdete Gomes dos Santos______________________________________________ 97 


